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Täglich werden wir mit negativen Nachrichten in allen Kanälen überflutet. Doch es 
gibt auch positive Entwicklungen aus verschiedenen Bereichen, wie beispielsweise 
dem dentalen Markt. Aus diesem Grund hat der Gründer Wolfgang Weisser von DKW 
nach Leuchttürmen in der Branche gesucht. Einer ist der Vorstandsvorsitzende von 
DENTAGEN Wirtschaftsverbund eG, Nils Hagenkötter aus Waltrop.

DKW: Lieber Herr Hagenkötter, welche Herausforderungen stehen für unsere 
dentale Branche an?

Nils Hagenkötter: Die dentale Branche steht vor einer 
ganzen Reihe von Herausforderungen. Neben den 
globalen Themen, wie Lieferkettenengpässe und 
Sicherheitsfragen, sind die Bereiche Fachkräfte-
mangel und Digitalisierung besonders im Fokus. 
Diese Themen kann man aus meiner Sicht nur 
gemeinsam angehen und bekämpfen. Wir müs-
sen weiter daran arbeiten, dass eine Zusammen-
arbeit die Probleme kleiner werden lässt. Dass 
eine vernünftige Kommunikation ein Schlüssel 
sein kann und dass der digitale Wandel auch viele 
bisher ungenutzte Chancen bietet. 
Aufhalten können wir die Digitalisierung nicht.  
Die positiven Seiten für die tägliche Arbeit nut-
zen und daraus etwas Positives ziehen, 
das können wir jedoch und das 
ist aus meiner Sicht die größte 
Herausforderung, die wir in 
der dentalen Welt nur ge-
meinsam lösen können. 
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DKW: Welche spannenden Projekte sind für 
2024 geplant?

Nils Hagenkötter: Wir möchten das Jahr 2024 
weiter dazu nutzen, uns weiterzuentwickeln. Be-
reits im vergangenen Jahr haben wir einzelne 
Stellschrauben begonnen zu drehen, um unseren 
Mitgliedern ein breites Netzwerk für den Labor-
alltag bieten zu können. 
So werden wir auch in diesem Jahr unsere Augen 
für die Erweiterung unseres Netzwerks offenhal-
ten und an den Stellen wo es passt eine Erweite-
rung prüfen. 
Daneben liegt unser Hauptaugenmerk auf unse-
ren Fortbildungen und Veranstaltungen. Unsere 
neue „Dentagen Akademie“ bündelt unser An-
gebot an Fort- und Weiterbildungen. Tolle Events, 
wie unser erneuerter Partnertreff in der Schau-
insland-Arena in Duisburg, runden das Angebot 
ab. 
Hier gehen wir bewusst einen neuen Weg mit 
einem neuen Konzept. Neben großartigen Work-
shops und einer innovativen Talkrunde mit span-

nenden Gästen, konnten wir auch Deniz Aytekin 
als Deutschlands bekanntesten Schiedsrichter 
als Speaker gewinnen. Ich bin mir sicher, dass wir 
etwas richtig Gutes zusammengestellt haben.
Wir möchten in Zukunft passgenaue und moder-
ne Angebote machen, die unsere Mitglieder dort 
abholen, wo Sie es benötigen.

DKW: Was ist Ihr beruflicher Wunsch für das 
Jahr 2024, lieber Herr Hagenkötter?

Nils Hagenkötter: Ich wünsche mir, dass wir 
unsere Mitglieder und Interessenten an Denta-
gen erreichen und überzeugen, dass unser Netz-
werk den Laboralltag enorm erleichtert. Wie ich 
in der ersten Frage bereits sagte: Ich bin fest da-
von überzeugt, dass die Herausforderungen der 
dentalen Branche nur gemeinsam geschafft wer-
den können. Und hierzu können wir den ent-
scheidenden Anteil beitragen.

DKW: Vielen Dank für Ihre wertvollen Informa-
tionen und Auskünfte. 


